
"Les Hameaux de la Vallée du Madet"
Les Pierrys

63 I 60 Egliseneuve-près-Billom

e-mail: hameauxmadet@fiee.fi
Sire Intemet: http://hameauxmadel free fr

Assemblée Générale / Compte rendu de la Éunion du L7 février 2OO7
de l'Association ( les hameagx de la vallée du Madet >

cééê sous le n"063o20997 et validée par la Péfe.ture au j.o du 12 08 06'

L'assemblée générale a débuté Ie 17/02/2007 à 10h15

En péserce de hente et une pe$omes venant non seulement des trois hameaux dilectement coûcamés

par te prolet de lotissement à savoù /es Pærrys, Truin et les Maisotts Basses mais aussi d'habitanls des

itu." * â" Pincoup, Moalin Blaac aitsi qle BouJrs qui avaient désiré se joindre à nous' et d'une autre

persorne de la comiiune ; Jean Teste, présidint et Bemard Menier, vice pÉsident, après avoir accueilli les

participants, énoncé les pouvoirs (6) et mandant (l), avoir constaté que le quorum était largement atteint ont

,upp"lè te" iegl"" "oocemanl 'ne Àssemblé Générale et les statuts de I'association. Ils ont rappelé qu'en cas

de vote, seuls les adhérents àjour de cotisation (19) peuvent votel.

lls ont porté à totÎe bonnarssanqe :

1) Le raooorî linancier

RAPPORT FINANCIER
LES HAMEAUX DE LA VALLEE DU MADET

Datê Natu.e de I'opé.ation

COMPTABILISE 2006

't 3.09.2006 remise 15 cotisations rem CH 7836015 150'00€ 150'00€

13,09,2006 frais constitution association (JO) fact 6016271A 25,08 €39,00 '111'00€

19.09.2006 Recettes Joumée Patrimo,ne 17,09 Vers 1938758 265,00 € 376'00 €
02,11.2006 Prestation accompagnateur 17,09 ch, ô630856 30,'l O € 42,00 334'00 €

02.1 1,2006 Denrées diverses pour 17,09 ch, e'630857 30,10 € 39,71 294'29 C

08.11.2006 boisons diverses pour 17,09 ch,6630858 €38,18 256'11€

15.12.2006 Remise 3 côtisations

A COMPTABILISER 2OO7

Remise 1 cotisation
imp escolore bulletin N'1

Pour mémoare
08,09,2006 1 timbre encreur Offert

Pièces DéPens6Rêcêtte€ ggtqE

rem CH 3897368 30,00 € 2a6 €

€ 158,89 445,00 € 2A6,11€

10 ,00  €  296 ,11€
ch,663085917,01 €.62,44

€ 221,33 455,00 €

\  c22,00

233,67 €



4 Le raDDort moral
en pr"n.ant *i.r d'insister sur l'objet de l'associalion, à savoir la concertation des habltants des

hameaux... (le tout à consulter sur le site web)

, La présentation du site intemet

ir"f;"rr b"t d" tato.i.- ta .i"h"sse environnementale de la commune avec I'opportunité d'ouvertue à

d'autres hameaux et I'intégration possible d'autres lieux dits qui le souhaiteÉient'

beau succès. Toutefois il a été porté à la connaissance de l'assemblée les raisons pour lesquelles l'�article

proposé au bulletin municipal n;a pas été accepté comme tel, suite à I'avis du Conseil Mrmicipal (ustifiant

pour autant la parution de notle bulletin associatifn'1).' 
. Lajoumie européenne du patdmoiûe est un lien qui constitue un encoulagement à l'ensemble de notre

démarchi. A ce propÀs, la prochaine joumee du patrimoine aura lieu le 24juin 2007 et le sujet se rapportera à

Ia flor€ de note;égion. Un travail important pour la préparation de cette joumée nous attend d'ors et déjà'

1)k rendu de la
iû;tté p* d" t"-b-tt"" ph.t"s et ayant reuni environ 400 personnes Pour une première ce fut un

, 4 uc eî sar les de

de lectwe sw le site irtternet)...-n,uut."pu'tMnv'igi".",t i ' ' t"*"nuentantquereprésentantde1acommuned'EgliseneuveplèsBil lom

auprès du Parc Lirradois Forez pour nous exposer brièvement le travail de délégués relatif au proj€t du

Grand Clermont et notarnment conceûrant la vallée du madet connue comme espace natwel sensible à

présener ei dont les règles ne sonl pas tenues dans nolre cormune

D'autre part Jean T€ste et Bemârd Menier nous off précisé la nécessité de se réunir plus souvent, et poul

c€la de reconstituer un bureau de membres de plus grande Foximité

Par ailleurs, suite à l'intervention de plusieurs personnes au sujet d'un passage du bulletin associalif Les

hameaux no 1 du 1 5 janvier 2007 :
< Monsieur Le Maire, fédacteuf en chef du dit bulletin, ceksure en conseil t unicipal et intefdit la

parutio de noffe article !
Les moirt ( ëcrit dans un français de merde t < bourté d'insuhes ' < donne op d'importance ou

modeste ba;ail accompli D et bien qu'absent à cette mahifestatioti : ( galvqude la ''étité ' >

Parmi ces motifs, il est apparu à Jean Teste et Bemard Menier, nécessaire de préciser que les deux

premiers ont été tenus pat rm élu du conseil municipal sans que quiconque puisse intervenfu si ce n'est poul

en conlirmer leur assentiment. Mr Le Maire, poutant responsable de la bonne tetue du coffeil municipal,

n'étant pas poul sa part intervenu pour calmer ies propos grossiers avancés pas plus que qui que ce soit du dit

conseil. S,é-tant <ftjà exprimé par un courrier qu'il nous avait déjà fait parvenil au préalable en date du 26

novembre 2006 "ifar-t ae;à état des son intention d'opposition à cet article, nous avions souhaité pour

notre part faire état de ses propos qui poù nous constituent les deux autres motifs du rejet de totre article'

Jean TES IE el Bemard MENIER ont levé tout quiproquo..



Jean et Bemard ensuite ont proposé de faire voter l'ensemble des membres de l'association afin de

valider I'ensemble des actions menées jusqu'à ce jour au nom de I'association'

) Validons-nous l'ensemble des courriets au nom de I'Association ? OIII NoN

) I/alidons-nous le Bulletin de I'Association n"l ? OUI NoN
) Validons-nous ls Diffusion du site mise à iour pour l'À.G. ? OIII NoN

DDA / Parc Limdois Forez / Ptefectve ...) cuhstgp!b!4Jdi44i9!-d!-LLuf

Jeaû et Bemaral nous ont informé que l'objectif du site lnternet était aussi de pouvoir faire référence à notre

questionnement initial pour ce qui est du PLU et les coûstructioN envisagées sur le sectionnal des Maisons

Éasses. Chacun pourm;t de@it alors se faire sa Proprc idee de la lecture des courriers échangés'

D'autre part, il a été égslement convenu qu'à la question suivante :

t t t La Concertation envisagée comme telle pâr le Conseil Municipal
nous

Enffin il a été envisagé guel développement pouÎ..

Notre site Intemet http:/,ttameauxmadet.free.fr
Les échanges avec la Mairie
Notre participation à I'ENQUETE PUBLIQUE à présent

Il serait souhaitable de constituer à I'avenir une petite équipe pour enrichû davantage encore notre srle

Intemet et lavoriser les échanges avec la mairie.

Pour rappel donc, l'enquête publique aula lieu proôhainement et chacun pourra s'y exPdmer librement, soit

individuellement soit au nom de I'association, soit au noû des habilants des harneaux'

Ce fut alors le moment d'élkeles membrcs du Conseit d'Administrdtio,t de I'Association'

à savoir :

AVRIL Maud
BRIERE Danielle
FOULHOUX Lea
GARDETTE Jean-Marc
GAIJRAZ Claude.
MARTINI Jean
MENIER Bemard
ROSENPLAC Michel
TESTE Jean
VIGNARD Jean-Paul



La première Éunion du conseil d'Administration est fixée au mardi 27 fffier 2007 et alid|a pour ordre du

l) l'élection du bureau
2) la édaction du courrier en direction des padenaires extérierus du PLU
3,) la Mise en place de lajoumée du patrimoine du 24 juin 2007
y') ta préparation de notre participation à l'enquête publique

Un rappel de la cotiqgtîon:. 5€ par Personne en lieu et place de 10€ par famille l'an demier'

L'assembdée génénle s'est terminée lè 1 o2l2oo7 à 12h30

Le tout clôtud par ur pot de l,amitié pour terminer cordialement cette prcmiàe Assemblée Générale.

Les membres du Conseil d'Administration
au nom de l'Associatiot

"Les Hameaux de la Vallée du Madet"
hameauxmadet@free.fr

http://hameauxmadet.free.fr

AVRIL Maud

BRIERE Danielle

FOULHOTIX Léa

GARDETTE Jean-Marc

GÀURAZ Claude

MARTIM Jean

MEMER Bemard

ROSEI\PLAC Michel

TESTE Jeaû

VIGNARD Jean-Paul

source ehoaiaohiaue : ù res.l.tcos.fr/maûceUeielier/ (avec son aimable autorisa'ion)


